



La presidenta de la Comunidad recibe en la Real Casa de Correos al equipo de fútbol sala, campeón de la pasada Liga Nacional

Díaz Ayuso celebra el éxito “peleado y merecido” de las jugadoras del Futsi Atlético Navalcarnero, un ejemplo de “esfuerzo y superación”

1 de diciembre de 2022.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha recibido hoy en la Real Casa de Correos, sede de la Presidencia del Gobierno regional, a las jugadoras del Club Deportivo Futsi Atlético Navalcarnero, campeonas de la pasada Liga Primera División Nacional y del último Torneo Europeo de fútbol sala femenino. Díaz Ayuso ha celebrado el “éxito peleado y merecido que todos los madrileños hacemos nuestro” destacando los valores que identifican al equipo: “escuela de vida, esfuerzo, respeto al rival y superación”.

La presidenta ha destacado que todas estas jugadoras representan a las mujeres que, “muchas veces” tienen que salir adelante “en unas condiciones muy difíciles”, especialmente las jóvenes o con algún tipo de discapacidad. “Gracias por enseñarnos a las personas que estamos al frente de las administraciones a ser mejores cada día y no podemos decir que somos una sociedad 100% igualitaria cuando conocemos testimonios personales como los que nos contáis”, ha señalado.

“Somos conscientes de que aún queda mucho camino por recorrer y que vamos a estar en deuda por todo lo que estáis consiguiendo. Esto es algo que os debemos y, desde luego, siempre que tengamos oportunidad, os ayudaremos para que conquistéis y lleguéis todo lo lejos que vuestro esfuerzo os lleve sin encontrar más barreras”, ha añadido. El equipo, que también está celebrando su 30º aniversario, ha recibido de manos de la presidenta una placa conmemorativa de sus dos últimos títulos correspondientes a la temporada 2021/22 y 2020/21, respectivamente.